

Simón y "El Ruso" Sánchez regresarán a selección cubana de voleibol

La Habana, 3 feb (RHC)-. Los estelares Roberlandy Simón y Michael "El Ruso" Sánchez regresarán a selección cubana de voleibol en busca de l



a clasificación olímpica, aseguró el DT del plantel Jesús Cruz.

Simón (Piacenza) y El Ruso (Itambé Minas) se van a incorporar en la la próxima Liga de Naciones (VNL), lid definitiva para la obtención de los últimos boletos para París -2024, dijo Cruz a Cubavision Internacional.

Simón (36 años) y Sánchez (37) hilvanaron una notable en el exterior tras desligarse de la Federación Cubana hace más de una década, pero regresaron al voleibol de la isla en 2019 al ser readmitidos por

las autoridades del deporte en la isla.

Sin embargo, Simón volvió a apartarse en 2023 al no estar de acuerdo con los métodos de entrenamiento de la dirección del equipo en ese entonces y Sánchez últimamente apenas era convocado.

"Son dos atletas que primero sienten por Cuba. Siempre brindaron su apoyo para ayudar al equipo a la clasificación (para JO). Todos queremos participar en los JO y sabemos que la VNL será fundamental", apuntó Cruz.

Agregó que son dos atletas que con la experiencia que tienen, el nivel que tienen, les va a resultar cómodo volverse a insertar en el equipo de muchachos más jóvenes. Esos muchachos más jóvenes son seguidores de ellos", subrayó Cruz, quien sustituyó el pasado año como DT a Nicolás Vives.

Cuba buscará su clasificación olímpica en la próxima VNL, de donde deben salir cinco papeletas para París-2024.

Según expertos, de acuerdo al ranking mundial Cuba estará luchando por la última plaza junto a Serbia, que hoy la antecede por alrededor de 16 puntos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346250-simon-y-el-ruso-sanchez-regresaran-a-seleccion-cubana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba